

Viva Jesús y reine en el corazón de su Dolores¹

Estimada en Jesús: recibida por fin su favorecida. Bien habéis hecho en limpiar la casa antes y pasar el día de retiro. ¿Cómo os encontráis en la nueva? Nada me dices.

No sé si podré venir² el sábado, tened prevenida nota de lo que necesitáis de Barcelona. Si no vengo³ el sábado estaré después un día o dos más en ésa.

Quiero que me mandes relación nominal de los adelantos, comportamiento, aplicación, observancia del reglamento, del silencio y de la obediencia de las hermanitas dos veces por lo menos al mes, o sea, el 15 y el último de mes y de todo lo que juzgue conveniente que yo deba además saber. Ya recordará lo que tantas veces le he dicho. El Superior lo ha de saber todo, disimular mucho y corregir algo. Le mando pues que a correo seguido me envíe una corta reseña según lo que su conciencia le dicte de cada una de las hermanitas, sobre las virtudes o defectos indicados.

Lo demás cuando vaya lo dispondré.

Dígame también el comportamiento de las hermanas mayores Piñol y Guillamón. No tenga pena en este punto. Cumpla su deber y déjese de melindres de espíritu. V. hágalo todo a la mayor gloria de Dios.

Hoy escribo al Rvdo. Iglesias. Recuérdale, caso que haya alguna dificultad, que entraron las de la Compañía en su casa con las mismas condiciones que Mn. Gruell.

Desde que tuvieron los días de retiro de Carnaval ¿cuántos días han tenido de conferencias las tres maestras? ¿ya ha procurado v. darles cuenta de lo que haya de estorbos para vencerlos y trabajar las tres unidas para celar los intereses mayores de Jesús y su Teresa en sus hijas de la Compañía? ¿Ya se han corregido sin ira, sin acrimonia, por pura caridad sus faltas?

Dígamelo todo, todo, aunque sea levantándose mañana viernes un poco más temprano.

Nada me dice de cómo pasaron el día de nuestro señor y padre San José ¿Qué hicieron por obsequiarle? ¿No hubo poesías? ¿No animó V. y alegró a todas las hermanitas?. En ésta lo pasamos atareadísimos obsequiando todo, todo el día a nuestro Viejecito, al santo de mi corazón.

¹ Dolores Boix. Hasta septiembre de ese año fue hermana mayor, responsable de la comunidad de Tarragona.

² Catalanismo, por "ir"

³ Catalanismo, por "voy"

Hasta el viernes tiene tiempo de contestar pues basta la reciba el sábado por la mañana.

El día de su santo hagan media fiesta, y que se conozca todo el día que es su Santo, Santa de casi la mitad de la Compañía. ¡Tantas Dolores cuántos dolores reunirán!. Ojalá sean dolor para el infierno y alegría para el cielo.

Así lo espera, hija mía, vuestro Padre y Capellán que os bendice y mucho os aprecia en Jesús, María, José y Teresa de Jesús

Enrique de O.

21/3/77

¿Qué número tiene vuestra casa?

Haga una visita a Mn. Iglesias y dígale si quiere le pague por adelantado o cada dos meses: un mes vencido y otro por vencer. El precio me dijo Mn. Gruell si sería 4 duros y medio. V. pregúntele lo que le haya de dar y lo que le diga, eso entregue sin replicar nada. Lo de la fonda para el alojamiento que lo arregle el Dr, Forcades.